

地域おこし協力隊田沢通信 3月号

令和 2年 3月15日発行

皆さん、お世話になりました！

能美智行、退任します



能美さんを囲む地域おこし協力隊のメンバーと協力隊OBの庄司和樹さん

協力隊OBの小久保優さんから、ケーキの差し入れ頂きました！

令和2年2月21日(金) ひらたタウンセンターで、酒田市地域おこし協力隊活動報告会が行われました。お忙しい中、ご来場いただいた方々へ厚く御礼申し上げます。

私たちは現在、中島 友彦(八幡・日光地区)、阿部 彩人(八幡・大沢地区)、霞本 祐一朗(平田・田沢地区)、能美 智行(平田・田沢地区)の4名で活動しています。それぞれの思い、今後の活動について発表しました。能美智行さんは、今年度をもって活動任期を終えますが、3名の協力隊員はこれまでと同様に地域の皆さまと一緒に活動していきますので、今後ともよろしく願いいたします。

2年目の活動報告会を行う霞本隊員



今までの振り返り、思いを伝える能美隊員



街ブラ番組第3弾「さんぽ」元田沢後編



私たちが送る街ぶら番組「さんぽ」の第3弾です。今回は元田沢の後編です。謎のスーパーヒーローの登場により、上ノ山、田沢中学校だったところまで丸裸に！？私も田沢地区で活動してきましたが、新しい場所を知ることができました。詳しくは⇒<https://www.youtube.com/watch?v=WqTdnEIUb9s>



■かすみもとのひとりごと(編集後記に代えて)番外編

<今回は番外編>裏話と想いについて。よく皆さんに聞かれることがあります。私が着任してから、能美さんと話す機会もなかったのでこんな噂が立ちました。それは「能美さんと仲悪いのか」ということ。

結論から伝えると良好です。飛鳥にある「はずき」さんへ一緒に飲みに行ったり、能美さんがこよなく愛しているラーメン屋「癒庵(ゆあん)」へ一緒に行くこともあります。噂って本当に迷惑だなんて、二人で話したりしていました。ただお互いの方向性(活動すること)が違うだけであり、時には協力して行ったりしています。その結果としてYouTubeで配信している番組「人間国宝」や「さんぽ」があります。この機会に一度ご覧ください。

能美さんは今年度をもって退任となり、少し寂しさを感じるのが本音。とはいえ、いなくなる訳ではないので、これからもお会いすることはあると思います。

では最後に、これは私からのエールです。能美さん！3年間お疲れ様でした！

平田地域おこし協力隊専用Facebook！！

「**酒田市平田地域おこし協力隊【田沢】**」で検索！！

QRコードはこちら⇒

